

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende Scharnhorst fasste abschließend zusammen, dass der Ausschuss das Zahlenwerk zur Kenntnis nimmt. Im Sinne der besseren Betrachtungsmöglichkeit des Arbeitsmarktes soll eine entsprechende Fortführung der Zahlen, ergänzt um weitere Parameter gewährleistet werden.

Die Verwaltung wird gebeten, eine erste Analyse und Interpretation der Zahlen auf der Basis des vorliegenden Datenmaterials vorzunehmen und dem Ausschuss zur Verfügung zu stellen. Weiterhin soll in einem jährlichen Rhythmus das Zahlenmaterial einschließlich der entsprechenden Analysen dem Ausschuss zur weiteren Beratung vorzulegen. Der Ausschuss stimmte der weiteren Vorgehensweise einstimmig zu.